
REQUERIMENTO 

Requerimento dirigido a: 

 Exmo. Sr. Vereador Prof. José Américo 

Assunto: 

 Terreno abandonado junto à SIKA  

 

Exmo. Sr. Vereador 

Na qualidade de eleito da CDU na Assembleia Municipal de Ovar, venho por este meio e 

com o conhecimento do Sr. Presidente da Assembleia Municipal, apresentar-lhe uma situação 

com a qual fui confrontado há dias por moradores da Rua das Filarmónicas Ovarenses.  

Na esquina entre aquela rua e a rua Manuel Maria de Oliveira Ramos, existe um terreno 

que se encontra em total estado de abandono. A vegetação é densa e alta, o lixo é imenso, 

espalhando-se um pouco por todo o lado, juntando-se ao entulho que regularmente é lá 

depositado. As queixas prendem-se com o desenvolvimento de ratos e cobras, que invadem as 

casas circunvizinhas, com o risco de incêndios e com a delinquência, que começa igualmente a 

instalar-se no local.  

De acordo com os moradores, com quem estivemos hoje mesmo a ver o local, a 

Câmara já tem conhecimento desta situação. Neste sentido, venho através deste requerimento, 

perguntar se já foram tomadas medidas no sentido de obrigar o proprietário do terreno a 

realizar a necessária limpeza? 

Registe-se a proximidade da SIKA, que tem a fábrica do outro lado da rua, e que 

possuiu igualmente um terreno contíguo, onde são visíveis grandes depósitos cujo conteúdo 

desconheço, mas que poderão eventualmente ser potencialmente perigosos. 

Sem mais, despedimo-nos com as nossas melhores saudações  

 

Ovar, 10 de Agosto de 2007  

José Costa 

 Representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar 


